

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Ligue des champions de la Caf: Bouenguidi Sports rêve d'exploit

Guy-Romuald MABICKA  
Libreville/Gabon

**B**OUENGUIDI Sports rêve d'un exploit face au Tout-Puissant Mazembe de la RDC. Aujourd'hui mercredi 23 décembre à 15 h 30, au stade Augustin-Monedan de Sibang, le représentant gabonais à la 57e édition de la Ligue des champions de la Confédération africaine de football (Caf) accueille son homologue congolais, en match aller comptant pour les 16es de finale.

Forte d'une trentaine de membres, dont 20 joueurs, la délégation congolaise est à Libreville depuis dimanche. S'ils sont naturellement favoris sur le papier, au regard de leur prestige, les Corbeaux de Lubumbashi affronteront un novice qui ne manque pas d'ambition.

Les Koulois ont, en effet, à cœur de continuer à écrire leur histoire dans cette compétition. Ce, après avoir sorti, au tour précédent, les Forest Rangers de Zambie. Aussi, Brice Ondo, coach du club gabonais, entend-il s'appuyer sur ses hommes de base pour espérer remporter ce premier round.

Dans la tête du portier Dalian Ghislain Toung Alloho, de Junior Bayanho Aubyang, son animateur du jeu, ou encore de Lariva Yannick Moussounda Ivounda et Vianney N'Na Ango qu'il a eus au CMS; du capitaine Jean-Luc Tchibinda et autres Stécy Ndjengue, Jeff Batoubanene, Joe Boussougou et Floriss Djave, les ingrédients semblent réunis pour réussir l'exploit avant la manche retour. "L'humilité, la détermination, la solidarité, le don de soi et le respect des consignes

sont autant d'éléments sur lesquels nous devons nous appuyer", a indiqué Brice Ondo.

Ses protégés et lui ont effectivement besoin de capitaliser sur ces éléments-là pour faire face à l'expérience des Trésor Mputu Mabi, mais aussi du Guinéen Moustapha Kouyate qui connaît bien le football gabonais, après ses passages à l'USB et Akanda FC.

L'état de la pelouse du stade de Sibang sera peut-être l'un de leurs atouts. Tout le contraire des joueurs de Mazembe, habitués aux surfaces plus nickel et qui pourraient avoir du mal à développer leur jeu.



Joueurs et encadreurs de Bouenguidi Sports veulent y croire.

## Avant Gabon-RDC: Neveu présente son programme de travail à Franck Nguema

W.N.  
Libreville/Gabon

**C'**EST en principe le 22 mars prochain que les Panthères du Gabon affrontent, dans le cadre de la 5e et avant-dernière journée des éliminatoires de la Can-2021, les Léopards de la République démocratique du Congo (RDC).

Pour les deux sélections, il n'y aura aucun calcul à faire si ce n'est engranger les trois points de la victoire, synonyme de qualification directe pour le Gabon. Et ce, quel que soit son résultat à Luanda, quelques jours plus tard face aux Palancas Negras d'Angola (les gazelles noires) déjà éliminés avec un seul point au compteur, obtenu face à la RDC, à Kinshasa.

C'est dire ô combien cette rencontre, qui se jouera à Franceville, est décisive pour

les Panthères, 2e du groupe D, à égalité de points (7 pts) avec les surprénants Scorpions de Gambie.

C'est donc dans la perspective de la rencontre cruciale face à la RDC que le sélectionneur des Panthères, Patrice Neveu, a été reçu lundi 21 décembre dernier par le ministre des Sports Franck Nguema. Au cours de cette rencontre, le patron des Sports gabonais a réprécisé à son hôte les attentes des plus hautes autorités et du peuple gabonais. À savoir : "se qualifier absolument pour la prochaine Coupe d'Afrique des nations. Et cette qualification passe, inéluctablement par une victoire face aux Léopards de la RDC au mois de mars prochain", a indiqué Franck Nguema au technicien français. Ce dernier a saisi cette circonstance pour présenter au membre du gouvernement son programme de travail.

"Qui veut aller loin ménage sa monture. Nous avons un match capital face au Congo. Et par conséquent, rien ne doit être laissé au hasard. Notre ambition est de nous qualifier pour la prochaine Coupe d'Afrique des nations. C'est pour cette raison que je suis venu voir le ministre des Sports pour lui présenter mon plan de travail. Et ce dans la perspective de cette rencontre contre le Congo. Je dois effectuer une nouvelle tournée en Afrique et en Europe à la mi-février pour rencontrer nos cadres pour leur faire comprendre, une fois encore, l'importance de ce match. Mieux, revoir certains jeunes et m'assurer définitivement qu'ils sont aptes à relever le défi avec nous. Et surtout, voir comment placer au début du mercato, le 1er janvier prochain, deux joueurs actuellement en difficulté", nous a confié l'entraîneur national.



Les deux hommes se sont rencontrés lundi pour parler du programme des Panthères du Gabon avant le match contre la RDC.

La rencontre face aux Léopards de la République démocratique du Congo est tellement importante qu'elle devrait assurer aux Panthères une huitième qualification à la Can, après celles de 1994, 1996, 2000, 2010, 2012, 2015 et 2017.